

Editorial

| Condición marítima |

A fines del 2020, luego de asumir la dirección de la **Revista Márgenes Espacio Arte Sociedad**, perteneciente a nuestra querida Facultad de Arquitectura de la Universidad de Valparaíso, nos hemos propuesto varias metas que con este número empezamos ya a ver materializadas.

En primer término, y como parte de este desafío, se propuso como meta inicial reunir y retomar en conjunto al trabajo previo del profesor Gustavo Celedón Bórquez, director anterior de la revista, a fin de elaborar y entregar a la comunidad un muy sentido número especial dedicado a la reconocida labor del profesor Sergio Navarro de la Escuela de Cine de nuestra Facultad, y que puede ser revisada y descargada de manera online en el sitio revistas.uv.cl/index.php/margenessta, la cual se lanzó en marzo de 2021, y sin saberlo, unos meses antes de su sensible fallecimiento. Con el impulso de su destacada vida y en el desafío de continuar con la labor universitaria, esta tarea ha implicado asumir también desde una mirada interdisciplinaria la posibilidad de recibir diversos artículos que reúnan variadas miradas y trabajos de autores sobre cada uno de los temas que se aglutinan bajo cada convocatoria en cada número.

Es así como se han propuesto cuatro números temáticos, dos números anuales, para los años 2021 y 2022, los cuales incluyen los siguientes títulos: número 20 Condición marítima; número 21 Habitar el patrimonio; año 2022, número 22 Analógico – digital; número 23 Docencia y experiencia artística.

Hemos de reconocer que las primeras dos convocatorias de este año, han tenido una grata recepción, tanto a nivel regional como internacional, abordando diversos contenidos dentro de cada tema propuesto, caracterizándose con aristas más bien heterogéneas y de diverso interés, lo cual se incluye, por cierto, dentro del espíritu de apertura en los márgenes y deslindes del saber que la propia revista avala e impulsa.

Corresponde agradecer a la profesora Luz Núñez, de la Escuela de Diseño, como editora gráfica, así como al Decano Juan Luis Moraga y Alejandro Witt, Decano (S) durante el segundo semestre 2021, a los directores de escuelas, y especialmente a los autores y colaboradores, por el apoyo brindado. A esto se suman, como parte del equipo editorial, el aporte inestimable de los profesores e investigadores nacionales y extranjeros que más adelante se indican, y a quienes damos la bienvenida y agradecimiento.

Dicho lo anterior, hacemos entrega, de este primer número de esta nueva etapa de la revista. Recordamos que ésta salió regularmente hasta el año 2016, por lo que esperamos, no solo cumplir con los criterios de excelencia y actualidad de sus contenidos, sino también ser un punto de inicio y encuentro en los límites y márgenes del saber en torno al arte, la cultura y el trabajo interdisciplinario.

OMAR EDUARDO CAÑETE ISLAS

> Director **Revista Márgenes**
Facultad de Arquitectura
Universidad de Valparaíso